

Conférence

« De l'enfer à l'exil »

La route des galériens pour la foi

Samedi 7 septembre, 15h30

Auditoire Calvin, place de la Taconnerie 1, Genève

Entrée libre



**ÉGLISE
PROTESTANTE
DE GENÈVE**

Conférence

« De l'enfer à l'exil » La route des galériens pour la foi

Conférence de Michel Grandjean, professeur honoraire d'histoire du christianisme à la Faculté de théologie de l'Université de Genève.

Le professeur Grandjean reviendra sur le destin des protestants français, emprisonnés sur les galères de Louis XIV après la révocation de l'Édit de Nantes en 1685, et qui ont pris le chemin de l'exil à leur libération. Leur route va passer par Genève avant qu'ils ne rejoignent l'Allemagne ou les Pays-Bas.

Des textes historiques seront lus par le comédien Serge Clopt.

Des rafraîchissements seront proposés à l'issue de la conférence.

Cette conférence est organisée par l'Église protestante de Genève dans le cadre de la 31^{ème} édition des Journées européennes du patrimoine, qui aura lieu à Genève les 7 et 8 septembre 2024 autour du thème 'Réseaux'.